
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（5月 19日）の報告 
 
１．ソング 

「 茶摘み 」 
 
 

２．ビジター紹介 

入江恵資氏（尼崎 RC） 
藤井一成氏（尼崎 RC） 
 
 
 

３．会長の時間 

今週月曜日６RC 会長幹事会が御座いました。 
その席上、佐野ガバナー補佐より先週金曜日に報道されました明石 RC におけるセクハラ報道について 
言及されておりました。 
内容は明石 RC が「まんえん防止期間中」に別荘で複数の会員を集めて飲み会を行い、その内の 4 人が 
二人のコンパニオンにセクハラをしたという事でした。 
問題はまんえん防止期間中にたくさん集まり飲み会をしたという事とセクハラをしたという事 
でしょう。 
ただ残念だったのは個人名も出ているのに、所属するロータリークラブの名前まで出てきてしまって 
いるという事です。 
何回か前の会長の時間で危機管理について話しましたが、問題となったセクハラについても含んで 

いました。こちらがセクハラとして全く認識していない言動も、相手がセクハラとして感じて 
しまえば、それは、すなわちセクハラとして判断される可能性が高く、この問題は日本に限らず 
世界的に大きく変化してきているという事です。 
その第一は告発しやすい環境と意識の変化があり、メディア報道や SNS の普及により告発や配信が 

容易になりすぐに炎上してしまい、問題が深刻化してきている事です。 
社会的ステータスの高いロータリアンは、特に報道の絶好のターゲットになるため、セクハラに 

対する意識や環境の変化を特に注意する必要があります。 
明石 RC が今後どう対処されるのかですが、RI はハラスメントに対していかなる違反も法規適用し、 

被疑者が有罪と宣告された場合、それに関わったロータリアンについてもクラブは会員の身分を終結
し、それを怠ったクラブは認証を取り消すこととなっています。 
我々としても、あらためて危機管理について心に刻むべきことは 

①「常に想像を超えて発生するもの」であり、 
②「人は直ぐに反応できないが、注意していれば必ず前兆があるもの」として意識しておく必要が 
あり、 
③「決して世間の理解や同情をあてにしてはいけない」事と言えます。 
今後、十分に注意をして行動していきたいと思いました。 
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「 尼崎市の更生保護活動について 」 

 

尼崎更生保護協会  

会長 岩田勉氏 
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「 次年度会長 」 

 

波多 会員 



４．幹事報告 

○6/30 最終例会（ビアガーデン）の出欠回覧を廻しておりますので宜しくお願いします。 
○本日 18 時より新旧役員・委員長の引継会を行いますので該当の方はどうぞ宜しくお願い致します。 
○2021-22 年度、新入会員の集い・2022-23 年度、会員維持増強セミナーの案内がきておりますので 

出席を宜しくお願い致します。 
○尼崎ロータリークラブさんの 70 周年事業に参加申し込みは尼崎 RC のウエブサイトから出来ますので 

多くの方に参加頂けたらと思っております。 
 

５．委員会報告 

○なし 
 

６．同好会報告 

○なし 
 

７．出席報告 

会 員 数 
32 名 出席対象者数 29 名 出席者数 23 名 欠席者数 6 名 

出席率 79.31％ 前々会補正 90.32％ 

本 日 の 欠 席 武田、山本、堀田、本田、黒田（俊）、西原、杉村、染谷、安澤、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 山本、杉村、各会員 

 
８．5月のロータリーレート 1 ドル＝130円 

 

９．スピーチ 

「尼崎南 RC の始まり」 
 
東本 会員 

 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊本日は宜しくお願い致します。 ·················································· 入江恵資氏（尼崎 RC） 
＊・尼崎 RC、入江会長、藤井 70周年記念実行委員長、本日はようこそ 
・東本さん本日の卓話宜しくお願いします。 
・福田さん先日はごちそうになりました。 ··················································· 徐 会 員 

＊尼崎ロータリークラブ入江会長、藤井様お越しいただき有難うございます。 ······················· 川 口 会 員 
＊久し振りの卓話です。ごせいちょう 下さい。 ················································ 東 本 会 員 
＊入江様、藤井様、ようこそお越し下さいました。 

70周年おめでとうございます。私達にとっての親クラブ、即ちお父様です。 
これからもよろしくご指導下さいませ ······················································ 福 田 会 員 

＊本日所用にて、早めに早退します。東本会員卓話聞けず、スミマセン ··························· 黒田（佳）会員 
＊尼崎クラブ入江様、藤井様ようこそ、ごゆっくりくつろいで下さい。 ······························ 波 多 会 員 
＊尼崎ロータリークラブ、入江様、藤井様、ようこそお越し下さいました。 ··························· 久 木 元 会 員 
＊花田さん、先週は歓迎会を欠席してすいませんでした。仲よくして下さいネ！！ ·················· 島 谷 会 員 
＊尼崎 RC入江会長、藤井さん、ようこそおこしになりました。 
ごゆっくりおすごしください。 ···························································· 吉 田 会 員 

 
＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊徐会長、日曜日はお忙しいところ有難うございました。 ······································· 川 口 会 員 
＊尼崎ロータリークラブ入江会長、藤井さん、ようこそおいで下さいました ·························· 内 藤 会 員 
＊本日所用にて早退します。次期役員会出れずスミマセン ····································· 黒田（佳）会員 
＊明日 5月 20日、杉村君と南ロータリー村田植え「谷さん」ところに御挨拶に行ってきます。 
ドラム缶のバーベキューコンロ 2号もっていきます。 ········································· 池 邉 会 員 

＊先日の新入会員歓迎会ご参加の皆様、お疲れさまでした楽しかったですね、 
花田さんに感謝 ······································································ 久 木 元 会 員 

＊6月欠席多くなります。すいません ······················································· 小 島 会 員 
＊昨日、尼崎東ロータリークラブ移動例会（園田学園女子大学）に行ってきました。 
元気なロータリークラブでした。·························································· 宮 﨑 会 員 

＊歓迎会ありがとうございました。美味しく頂きました ··········································· 花 田 会 員 


